

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Évacuation sanitaire: la nouvelle offre de "24/7 Assistance" présentée à la Cnamgs

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Dans le cadre de l'amélioration de l'offre de service aux assurés Cnamgs (Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale), une importante délégation de GBC-International (rebaptisée 24/7 Assistance) venue d'Afrique du Sud et conduite par son président-directeur général (P-DG), Maurice Pebadi Engandzas, a rencontré récemment les responsables de la Cnamgs. Objectif: discuter de sa nouvelle offre d'assistance-évacuation-rapatriement sanitaire. "Cette nouvelle offre vient renforcer les ambitions continentales de la Cnamgs, fortement sollicitée par les évacuations sanitaires en cette période de crise sanitaire liée à la pandémie à coronavirus, en y apportant un outil d'optimisation des moyens de prise en charge des assurés tant privés que publics", a indiqué Pebadi Engandzas. Cette couverture des risques est un droit qui s'acquiert par l'affiliation

obligatoire des bénéficiaires qui, de facto, tirent profit des prestations offertes, notamment en matière d'évacuation sanitaire. Sauf qu'au regard des coûts que cette prestation engage, les dispositions réglementaires ont été amenées à un plafonnement. Conséquence, les assurés se retrouvent à faire face à une exclusion tacite dans le cadre d'une évacuation sanitaire nécessitant un transfert par avion médicalisé, comme ce fut le cas ces derniers temps. Réagissant à l'offre proposée au bénéfice de ses assurés, le directeur général de la Cnamgs, Séverin Anguilé affirme avoir apprécié à juste titre l'offre proposée par ce partenaire traditionnel. "Celle-ci vient répondre à un besoin réel en ce qui concerne les évacuations sanitaires d'urgence. Lesquelles nécessitent un avion médicalisé. Toutefois, un certain nombre de préalables doivent être remplis sur le plan juridique", a-t-il indiqué. Avant d'ajouter: "Nous avons prévu nous revoir très rapidement".



Photo: H.N.M. Les responsables des deux entités durant la rencontre

## Pratiques pédagogiques: on réforme et on adapte les contenus



Photo: I.M.M. Les formateurs lors des travaux à l'IPN

Isaac MUKETA MUELE  
Akanda/Gabon

L'INSTITUT pédagogique national (IPN) abrite depuis le 18 octobre dernier, un séminaire de renforcement des compétences des encadreurs et formateurs pédagogiques. Ce, dans le cadre de la réforme curriculaire initiée par cet organe spécialisé et stratégique du système éducatif national. Les travaux portent sur la révision et l'adaptation des contenus du curriculum et des manuels scolaires qui seront en usage dans la Nouvelle première année (NPA). Il s'agit des supports pédagogiques et didactiques enrichis par l'actualisation des informations innovantes. Les encadreurs pédagogiques, inspecteurs et conseillers pédagogiques sont appelés à s'approprier, en premier, ces connaissances avant de les réinvestir auprès des

chargés de cours. À l'ouverture des travaux, le directeur de l'IPN, Dr Adrien Makaya, a indiqué que le contexte de cette réforme et de cette formation s'inscrit dans l'objectif de donner de l'efficacité au système éducatif gabonais gangrené jusque-là par les taux élevés de redoublement; de transformer et de redynamiser les pratiques pédagogiques des enseignants dans un esprit de maîtrise des courants pédagogiques que sont le constructivisme et le socioconstructivisme; de donner aux enseignants les moyens de s'informer, de s'activer et de produire. La réforme tient ainsi sur les nouvelles orientations, l'organisation et le découpage de l'école élémentaire gabonaise, la création d'une nouvelle classe de première année, avec à l'annexe une classe obligatoire de la grande section préprimaire. Le séminaire est prévu s'achever ce vendredi 22 octobre 2021.

## Brèves

FEMMES ENTREPRENEURS: LE COUP DE POUCE DE CANAL + GABON



Photo: DR

L'accélérateur de croissance Journée de la Femme Digitale (JFD) et le groupe Canal + Gabon ont récemment paraphé une convention de partenariat, en présence de Camélia Ntoutoume-Leclercq, ambassadrice de la JFD-Gabon. Cette convention vient en appui aux actions de cette organisation qui réunit les femmes entrepreneurs, en les accompagnant dans le développement du digital. En plus des abonnements Canal + et internet, ainsi que des dons d'ordinateurs, les femmes membres de la JFD peuvent également bénéficier des stages d'immersion au sein de cette entreprise afin de découvrir les métiers du digital.

BIENFAISANCE: LA FONDATION GERTRUDE-FRANÇOIS EN APPUI À L'UOB



Photo: DR/L'Union

Marie Wilma Sickout Asselé, présidente de la fondation "Gertrude-François", a procédé récemment à la remise d'un don de 40 ouvrages de son livre "Au nom de la vie" et de 2 000 masques pour la lutte contre le Covid-19 à l'Université Omar-Bongo (UOB). Ce livre relate son histoire face à la dépression et sensibilise le plus grand nombre sur l'importance de cette question de santé et de bien-être.

ART: ADELIN ISSEMBE EXHIBE SON TALENT

Passionnée de peinture et d'art sous toutes ses formes, de lecture, de nouvelles connaissances et d'œuvres abstraites et intuitives, Adeline Issembe (artiste peintre plasticienne et maître Reiki) présente, depuis le 7 octobre dernier, à Libreville, un ensemble de ses tableaux à la fois figuratifs et allégoriques.

## Le clin d'œil de Lybek

